



La cour d'honneur. Les bâtiments qui ne comportent qu'un seul étage ont été construits vers 1867, une vingtaine d'années avant la reconstruction du lycée. Ils habitent les logements de fonction. Au premier plan, sur la droite de l'image, on aperçoit la chapelle, dernier bâtiment reconstruit au 19^e siècle. Elle abrite toujours le retable (17^e s) de l'ancienne chapelle du couvent d'Ursulines.

IVR53_20185606551NUCA

Auteur de l'illustration : Thierry Goyet

(c) Région Bretagne

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation